

定住支援センター整備に向けた

複合施設である定住支援センターの利用方法（仮想の日記）

設定	仮想の日記
寒い冬、放課後の女子学生 	今日は冬の寒い日だったので、学校帰りに友達と温かい物を飲もうと定住支援センターにいきました。友達と飲み物を飲みながら宿題をして、帰りに本を借りて帰りました。
60代男性のある秋の日 	今日は男の調理教室があったので受講しました。その後、図書館に寄って調理の本を借り、ウォーキングをして帰りました。
学生のある夏の休日 	今日は中学校の吹奏楽部の発表会があったので、友達を誘って見にいきました。そこに別の友達がたくさんいたので、喫茶コーナーで雑談し、バスケットボールをして帰りました。
メタボな公務員の仕事帰り 	仕事場から直接支援センターに向かい、軽食をとり、メタボリックのおなかをひっこますためにスポーツジムにいきました。
元気で活動的な高齢者の一日 	冬は雪が積もり外出もあまりできないことから、運動不足解消に定住支援センターでウォーキングをおこなう。その後図書館を覗き、憩いの場に行く懐かしい友と出会い立ち話。喫茶コーナーを利用し徐々に話が花が咲き、話は終わらず。足湯でも語らい身も心もほっこり。大きな喜びと再会を約束して我が家へ帰る。
40歳の父とその家族の休日 	「お父さんの料理教室」の発表会に家族で参加。直売所で材料の野菜を購入し調理。みんなで試食会の後、企画していた「ミニ運動会」を実施。その時の写真が後日ギャラリーに掲示されました。
学生とその家族の休日 	今日は定住支援センターでイベントがおこなわれていたので、家族みんなで見にいきました。その後、温泉に入り、ファーストフードでご飯を食べて帰りました。
子育てにちょっと疲れた单身おやじの休日 	午前中、小学生の息子のフットサルの練習を見学。子供の練習後、今度はおやじチームの試合。試合後は、喫茶店で食事をして、足湯につかりながら反省会。
夏休み中の学生 	午前中、友達と勉強をするために定住支援センターにいきました。飲み物とおやつを買って、食べながら勉強しました。お昼も友達と一緒に食べ、午後からはスポーツをしたり、カラオケをして楽しみました。帰りに、お花に水をあげたり、菜園のお手入れをして帰りました。
子育てお母さんとその家族の休日 	今日はお父さんが休みなので、3歳の娘を連れて3人で遊びにいきました。お父さんがスポーツジムで汗を流している間、私と娘は屋内遊戯場で遊んでいました。お父さんが終わってきたので子どもを見てもらい、今度私は軽食喫茶のお手伝いをしました。疲れたので足湯につかり、売店でアイスを買って食べ、その後図書室で3人の好きな本を借りて帰りました。
健康がちょっと気になる単身高齢者 	朝起きて、体がだるいので血圧測定をしてもらいに保健センターへいきました。保健師さんに食事内容の相談をして、日常の軽い運動が必要と言われたので、多目的広場の遊歩道を利用してウォーキングをした後、スポーツ器具を利用して運動をしました。汗をかいたので、温浴施設で汗を流し、体を温め、帰りにワンボックスショップで野菜を買って帰宅しました。



第3回住民ワークショップが開催されました

10月31日(日)町民センターにおいて、「定住支援センター」(保健・福祉・多世代交流を目的とした複合施設)の整備に向けた第3回住民ワークショップが開催され、勤労者、子育て世代、高齢者、豊中・豊高生の方など約20名が参加しました。今回のテーマは「複合施設のメリットを考えよう」。定住支援センターは、保健センター機能をはじめ、図書館、ホール、スタジオ、サークル活動、子育て、スポーツ、憩いの場など、多く機能が複合した施設としております。参加者には、このような複合施設をどう利用するかを、将来の施設整備を想定して、「仮想の日記」を書いて頂き、複合施設のメリットを話し合いました。仮想の日記は、本人が利用する場合のほか、高齢者、学生、子育てのお母さん、お父さんなど様々な立場になって考えて頂きました。その一部をご紹介します。

なお、定住支援センターの機能整備にかかる住民ワークショップは今回をもって最終とし、皆さんから頂いたご意見を基に、今後まちづくり協議会でさらに検討を進めて参ります。

これまでのワークショップの経過

第1回ワークショップ
9月4日(土)
「あったらいいな
こんな施設」

第2回ワークショップ
9月26日(日)
「施設の空間・機能の
イメージ、施設運営の方法」

第3回ワークショップ
10月31日(日)
「複合施設のメリットを
考えよう」